





体育館内に軽快な球音が響く

東久留米市の青少年センターの体育馆には8台の卓球台が並び、50代から80代までの中高年男女30名ほどが熱く、楽しく練習中。この月1回の「ほっとクラブ卓球教室」を主宰しているのが田村さんです。サークル活動ではなく、「卓球の楽しみを多くの人に、上達のきっかけの場」と1年前、田村さんのボランティア精神で生まれたクラブ。会場予約もプリント刷りもすべて田村さんがやり、参加費無料。午後1時から4時45分までの練習時間内の出入り自由。3時からは質問タイム。他の卓球サークルに所属しながら、レベルアップを目指し

「左足が上がってる、すぐ動けるよう上げないで」と卓球台の向こう側から多球練習をコーチする田村秀男さん(63)。レシーブ側は15分間、休みなく田村さんの球を受け続け汗びっしょりです。

## 「卓球」の楽しみを

### 多くの人に

田村秀男さん

「はい、もう1本、しっかり打って」

「左足が上がってる、すぐ動けるよう上げないで」と卓球台の向こう側から多球練習をコーチする田村秀男さん(63)。レシーブ側は15分間、休みなく田村さんの球を受け続け汗びっしょりです。

て参加している人たちも多いので、和やかな中にも真剣さが漂います。

「定年後に始めましたが、体操やジョギングなどと違って、相手がいるから否応なく動かなければなりません。全身運動だし、ゴルフに較べて安上がり。今もうはまっていますよ」という

やかな中にも真剣さが漂います。

「定年後に始めましたが、体操やジョギングなどと違って、相手がいるから否応なく動かなければなりません。全身運動だし、ゴルフに較べて安上がり。今もうはまっていますよ」という

## 「祈り」にこめて伝える平和 「祈り」を読む会

8月になると各地で催されていた朗読劇「この子たちの夏」、東村山市でも視覚障害者への音訳活動をしている「東村山朗読研究会」のメンバーが主になって、6年前から毎年地元でこの朗読劇を開いていました。しかしこの台本をつくった演劇制作体

のを4、5人のグループを組んで、選びました。こうして「祈り」と題する1冊の台本が出来上がりました。A4判68ページの手作り印刷の本。被爆した少年少女の詩や大人の手記が収められています。

出演者は40代から80代までの男女25名（男性は2人のみ）に加えて、地元の中学生、それに高校生も参加。

が5千円から6千円負担。「皆、負担するのは当り前と思っているようですね。長いつきあいの仲間ですからね」と野下孝子さん（77）。「平和への祈りをこめて、朗読します。多くのみなさんに伝えたい」とお二人から。

事務局 ☎ 042（493）5805



指導に熱がこもる田村さん

■8月23日（土）15時30分から東村山富士見町の富士見文化センターホールで開催 無料  
（問）042（396）1982 真野



「この子たちの夏」昨年の舞台より

今年2月から各自での資料集めが始まりました。図書館、インターネットなどあらゆるところから被爆した人々の手記を集め、朗読に合ったも

のを、地元の中学生、それに高校生も参加。

最初は声がボソボソと通らなかつた子どもたちも、人前で発表すること

で、見違えるように大きい声を出せるようになり、終わるとやつて良かつた、と言つてくれます」というのはメンバーの真野朋子さん（48）。

指導にあたるのは30年余の歴史を持つ、東村山朗読研究会の会長でプロの松村範子さん。

開催にかかる費用はメンバー各自

る方。中学2年から卓球を始め、会

社員時代の40歳過ぎまでは忙しくブランクがありました。20年前から再開。現在は16年前に開業した「東京結婚情報センター」（清瀬市）の代表アドバイザーとして多忙な傍ら、趣味の卓球を指導する日々です。卓

球を通して生きがい作りに貢献する田村さんです。